

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Los activistas de Salvemos y Recuperemos la Costa de Salto realizan recorridas por la Costanera, donde evidencian un estado de deterioro alarmante

Salto



Publicada el: 05/01/25	Visitas: 103
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/los-activistas-de-salvemos-y-recuperemos-la-costa-de-salto-realizan-recorridas-por-la-costanera-donde-evidencian-un-estado-de-deterioro-alarmante\_13641.php

LOS ACTIVISTAS DE SALVEMOS Y RECUPEREMOS LA COSTA DE SALTO REALIZAN RECORRIDAS POR LA COSTANERA, DONDE EVIDENCIAN UN ESTADO DE DETERIORO ALARMANTE

#### Salto

Los activistas de Salvemos y Recuperemos la Costa de Salto realizan recorridas por la Costanera, donde evidencian un estado de deterioro alarmante

Activistas de Salvemos y Recuperemos la Costa de Salto recorren la Costanera, denunciando un preocupante deterioro del entorno.

# Preocupación por la Erosión en la Costanera de Salto

Gustavo San Andrea, referente del grupo "Salvemos y recuperemos la costa de Salto", realizó recientemente una recorrida por la zona costera del departamento, donde advirtió una alarmante pérdida de metros en la Costanera debido a la erosión. En diálogo con el medio local CAMBIO, expresó: "El agua del río Uruguay se lleva nuestra costanera y las autoridades no hacen nada por salvarla".

#### Situación Crítica en la Desembocadura del Arroyo San Antonio

Durante su recorrido, San Andrea constató una situación delicada en la desembocadura del arroyo San Antonio, mencionando que existe un riesgo de derrumbe.

"Las barandas en el lugar están en el aire y no están sujetas adecuadamente. Es una zona frecuentada por vehículos y personas que van a pescar, lo que podría provocar una tragedia", alertó.

Propuso que se clausure temporalmente el área para evaluar su seguridad y realizar las reparaciones necesarias.

#### Origen del Movimiento y Demandas a las Autoridades

El grupo "Salvemos y recuperemos la costa de Salto" fue fundado en 2013 tras el derrumbe del muro en playa Las Cavas.

Desde entonces, han estado reclamando por la erosión de la Costanera. La Comisión Técnica Mixta de Salto Grande tomó cartas en el asunto en ese momento, reparando la zona, pero desde entonces, San Andrea asegura que no ha habido avances significativos.

"Venimos golpeando puertas hace años por el cuidado de nuestra costanera y no hay soluciones.

Parece que no interesa tener uno de los lugares más bellos de nuestro departamento en buen estado", indicó.

## Estado de las Obras y Falta de Mantenimiento

San Andrea también mencionó el abandono de las obras realizadas por Salto Grande, que costaron aproximadamente un millón de dólares y ahora están cubiertas de maleza.

Según informó, la empresa Peirano se encarga del mantenimiento hasta junio de 2025, pero teme que luego queden desatendidas.

"Hemos tratado de dialogar con varias autoridades, pero todos se pasan la pelota.

Creemos que estas situaciones ocurren por ideología política, haciendo que no se respete el trabajo de cada uno", lamentó.

## Problemas de Drenaje y Acceso

En referencia a un drenaje en la Costanera, San Andrea subrayó que este se encuentra en mal estado, provocando acumulación de agua y barro en los caminos de hormigón utilizados por los peatones.

"La falta de atención por parte de las autoridades es notoria. Si no se toman medidas, nuestras futuras generaciones no podrán disfrutar de la desembocadura de San Antonio", enfatizó.

#### Desaparición de Espacios Naturales en Salto

Por último, San Andrea manifestó su preocupación por la pérdida de espacios naturales en el departamento.

"Se están quedando atrás lugares preciosos que antes disfrutábamos. Playas como Corralitos y el Parque José Luis han desaparecido, y eso es alarmante", concluyó.

Fuente: Diario Cambio

## **Imágenes**

LOS ACTIVISTAS DE **SALVEMOS Y RECUPEREMOS** LA COSTA DE SALTO REALIZAN RECORRIDAS POR LA COSTANERA, DONDE EVIDENCIAN UN ESTADO DE DETERIORO ALARMANTE

salvemos y recuperemos la costa de salto realizan recorridas por la costanera donde evidencian un estado de de

#### Tags

autoridades, antonio, nuestra, costanera, alarmante, desembocadura, salvemos, recuperemos, departamento, lugares, entonces, derrumbe

#### Noticias relacionadas

Una vez más, la protesta toma un giro impactante: activistas lanzan alimentos sobre dos obras maestras de Van Gogh

- 5.0 \* Violento episodio en la Costanera: dos personas heridas de arma blanca
- 3.9 \* Edificio en Costanera y calle Belén generaría controversia por posibles infracciones a las normativas de altura
- 4.6 \* Analizan el concurso de escuelas de samba en la Costanera Norte y su impacto cultural
- 4.0 \* Inquietantes ruidos: autoridades hacen un llamado a la convivencia y evalúan la creación de una zona de exclusión
- 4.4 \* Renovada señalización promueve el acceso de turistas a Paysandú a través de la costanera norte
- 3.9 \* Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia
- 4.3 \* Ciudad de la Costa: se lanzan importantes mejoras en infraestructura vial y accesibilidad para todos
- 4.5 \* Ritmos de Vida: Explorando los Latidos que Nos Conectan
- 4.0 \* Ritmos vitales que nos conectan con la esencia de la vida

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo